

« *Comment impulser les études épistémologiques et de l'histoire des sciences en Équateur ? Par malchance, l'Histoire ne fait pas partie du Plan National de Développement et, de fait, n'est pas "pertinente" pour la Senplades... Il n'y aura pas de fond pour une telle recherche. »*

Iván Carvajal, chroniqueur invité du quotidien *El Comercio*, présente la difficile tâche du scientifique chargé d'étudier ou organisé la mémoire :

Conserver, cataloguer et classifier : l'organisation de la mémoire."

et tente d'attirer l'attention sur le nécessaire travail des épistémologistes, historiens de la science.

[Lire sa colonne dans *El Comercio*](#)